

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Band: 78 (2000)

Heft: 7

Vorwort: Der Präsident schreibt...

Autor: Bolliger, Hans-Jörg

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Präsident schreibt...

Liebe Clubmitglieder

347 Clubmitglieder (von total 3500) haben den Fragebogen «Verwendung der finanziellen Mittel», welcher den Clubnachrichten Nr. 5 beigeheftet war, zurückgeschickt. Vielen Dank! Ihr habt damit einen wertvollen Beitrag zur künftigen Gestaltung der Aktivitäten in unserer Sektion geleistet. Bis Mitte Oktober werden die Fragebogen ausgewertet. Die Resultate sollen an der Sektionsversammlung im November vorgestellt werden. Selbstverständlich haben wir auch die Preisverlosung nicht vergessen! Aber habt bitte noch etwas Geduld.

November – im SAC-Jahr eher eine Zwischensaison – Zeit vielleicht, um sich aus einer andern Sicht mit «unseren» Alpen zu beschäftigen. Unter dem Titel «Schöne neue Alpen» hat das Schweizerische Alpine Museum eine Ausstellung und verschiedene Veranstaltungen zur aktuellen Situation und zur Zukunft der Alpen organisiert. In der Ausstellung zeigen eindrückliche Bilder verschiedene Facetten aus dem Alpenraum, wie z.B. Tourismus (zu welchem ja auch wir Alpinisten gehören), Fauna, Flora Landwirtschaft, Kultur, Verkehr. Die Veranstaltungen, heute heißen diese Events, schaffen auf ganz verschiedene Weise Zugang zum Thema. Da gibts unter anderem: Alpenvisionen per Cartoon, Urner Tag mit einem Markt, Degustation von Alpenweinen und Käsen, Sagen und Musik, Workshops (hoffentlich bestehen die nicht nur aus Arbeit) für Kinder. Dies nur eine Auswahl. Aber es lohnt sich hinzugehen.

Hans-Jürg Bolliger

Einladung zur Sektionsversammlung

Mittwoch, 1. November 2000,
19.30 Uhr, Schmiedstube, Bern

I. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Wahl von Stimmenzählern
3. Mutationen
4. Beitritt «Regionalzentrum Sportklettern»
5. Alte Windegghütte – wie weiter?
6. Strategie – Ergebnis der Umfrage
7. Budget 2001
 - 7.1 Vereinsrechnung
 - 7.2 Hüttenrechnung
 - 7.3 Finanzplan
 - 7.4 Mitgliederbeitrag
8. Entscheid Übergabepreis Wildstrubelhütten
9. Verschiedenes

II. Teil

Auf einen II. Teil wird aus Zeitgründen verzichtet. Einige Traktanden dürften zu regen Diskussionen führen.

Hinweis zum Traktandum 4:

Mit einem «Regionalen Sportkletterzentrum» soll dem Sportkletternachwuchs die Tür zum SAC so geöffnet werden, dass er sich aufgenommen fühlt. Eine vom SAC abgekehrte Sportkletterorganisation könnte ähnlich negative Auswirkungen zeigen, wie sie beim Skiverband durch die Ablehnung der Snowboarder festzustellen waren. Ein Beitritt hätte für die SAC-Sektionen Kosten von Fr. 1.– pro Mitglied zur Folge. Weitere Informationen folgen an der SV.